

*Denn es sollen wohl Berge weichen und Hügel hinfallen,
aber meine Gnade soll nicht von dir weichen.*

Jesaja, 54.10

WIR DANKEN HERZLICH

für die Anteilnahme, die wir beim Heimgang von unserer lieben

Ruth Ziehli-Fankhauser

erfahren durften. Wir danken allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die der lieben Verstorbenen im Leben Gutes erwiesen und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Ein besonderer Dank geht an Pastor Beat Strässler für die tröstenden Abschiedsworte, den Chor der Gemeinde für Christus für die schönen Lieder und den Organisten Herrn Zillig für die musikalische Begleitung.

Ebenfalls danken wir dem Pflorgeteam vom Alterszentrum Grampen für die liebevolle Betreuung und Pflege.

Wir bedanken uns für den schönen Blumenschmuck, für die vielen Beileidskarten und Geldspenden.

Bülach, im August 2017

Die Trauerfamilie